



**Unité  
CGT**

**Bulletin national  
des entreprises**

**n°8**

# 3 années de massacre impérialiste **Guerre à la Guerre !**

Trois ans après le déclenchement de l'opération militaire russe en Ukraine, des centaines de milliers d'Ukrainiens et de Russes ont été blessés, mutilés, ou tués.

Trump, Poutine, Zelensky, Macron, Scholtz... sont tous coupables et responsables de cette guerre fratricide en Europe qu'ils ont déclenché dans la compétition sans fin qui oppose les impérialistes entre eux pour la conquête de parts de marchés, d'industries, de main d'œuvre, de terres agricoles ou minières.

Les Etats-Unis se sont récemment démasqués en réclamant 500 milliards de dollars de dédommagement pour l'aide de 175 milliards versée depuis 2022, payables en droits exclusifs et « à perpétuité » sur les ressources minérales et les infrastructures d'un pays ravagé par la guerre depuis 2014, date du coup d'Etat pro-UE et pro-OTAN.

**Nous le répétons depuis trois ans : pas un euro, pas un soldat, pas une seule arme pour la guerre impérialiste**

- > L'Europe de la Défense est un piège mortel pour les peuples et les travailleurs. Nous ne serons pas la chair à canon des grands groupes capitalistes européens.
- > Nous refusons que cette guerre par procuration puisse continuer par l'envoi d'argent, de soldats et d'armes à un régime de Kiev haï par tous. Nous voulons le retour en France des milliers de soldats français stationnés en Europe orientale.
- > Nous voulons le désengagement de notre pays de ces guerres impérialistes et des alliances militaires et économiques (OTAN, UE, OMC, FMI...) et la fin des sanctions contre la Russie.

Des millions d'Ukrainiens ont été contraints de fuir leur pays, ravagé par une guerre impérialiste de haute intensité et qui oppose la Russie au bloc occidental, aux Etats-Unis et à l'OTAN. Plus de 100 000 soldats ukrainiens ont déserté, dont 60 000 pour la seule année 2024.

Ces dernières semaines ont été marquées par l'accélération de discussions directes entre Washington et Moscou. Ces négociations mèneront-elles à un cessez-le-feu ? En tout état de cause, les pays européens, dont la France, les plus engagées dans l'effort de guerre contre la Russie sont furieux et préparent l'envoi de troupes militaires étrangères en Ukraine.

Dans le même temps, les efforts militaires considérables des différentes grandes puissances nourrissent les banques et les multinationales, servent de prétexte pour réduire les dépenses sociales, appauvrissent les peuples.

> Solidarité avec les déserteurs russes et ukrainiens ! Solidarité avec le Front Ouvrier d'Ukraine et toutes les organisations révolutionnaires, pacifistes et progressistes ciblées, réprimées et interdites !

> **Guerre à la guerre ! Les peuples ont la force d'imposer une paix révolutionnaire !**

Pour arrêter les guerres, il faut arracher les crocs des capitalistes. Imposer une véritable paix passe par le désarmement économique et politique des oligarques et autres milliardaires et la conquête du pouvoir par les travailleurs et les travailleuses.